

文教大学生との

レクリエーション会 開催しました！



12月12日(木)荻島地区センター多目的ホールにて「**ワイワイおぎしま！文教大生とのレクリエーション会**」を開催しました。本イベントは文教大学秋山ゼミ・田中ゼミと荻島地区地域支え合い会議の共催で実施しました。60名以上の方にご来場いただき、学生も参加者も運営スタッフもごちゃまぜになってレクリエーションを楽しみました。

3つのレクリエーションを体験！

今回は「ポッチャ」「卓球バレー」「スカットボール」の3種類のレクリエーションを実施しました。いずれの競技も高齢のかたでも簡単に楽しめるものです。

ポッチャ

赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競います。



卓球バレー

卓球台を囲むように座り、3打以内でバレーボールのように3打以内で相手のコートに返すゲームです。



スカットボール

ボールをスティックで打って、得点穴に入れるゲームです。



参加された皆さんからは次回の開催を期待する声を多くお聞きしました。文教大学さんともご相談のもと、次年度はより楽しい企画ができるよう話し合いを重ねていきます。

本イベントは「荻島地区地域支え合い会議」が文教大学と共催し実施しました。地域支え合い会議は市内13ヶ所で整備され、地域の課題を話し合い、地域でできる取組を整備すべく会議を重ねています。荻島地区地域支え合い会議では「学生と連携しながら外出のきっかけをつくる活動」「情報共有の場」という2つのテーマを設定し、3か月に1度会議を開催しています。興味があるかたはぜひ会議にご参加ください。

☎ 048-966-3411
越谷市社会福祉協議会
東(ひがし)